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Zitat von simesime 

Zitat von Stevie-B1980 

Nope, dafür hat es schon 2008 nicht mehr gereicht…

Richtig, er wurde nämlich immer in Brusthöhe angespielt bzw. angeschossen 

Nein, wurde er leider nicht. Damals war Langholz nach vorn eine beliebte Spielvariante bei
uns…aber weder Koller noch Harry waren damals ansatzweise imstande die entscheidenden
Kopfballduelle für sich zu entscheiden.

Koller war mit Abstand einer der schlechtesten Transfers bei uns und ich konnte überhaupt
nicht nachvollziehen, wie doch einige Leute sich damals über ihn als Neuzugang gefreut
hatten…verbunden mit der Hoffnung, dass er doch tatsächlich was reisen würde.

(Und nein, die Dortmundgeschichte kreide ich ihm sicherlich nicht an. War absolut legitim von
ihm, sich vom Heimpublikum feiern zu lassen)
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